



MORENOS CON PREMIO LEGISLATIVO

Por José Vilchis Guerrero

Este jueves quedaron registradas las candidaturas oficiales de los morenistas que participaron en el proceso interno del Movimiento de Regeneración Nacional para seleccionar a los abanderados para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y ocho gobernadores, que quedaron en segundo lugar, confirmó Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena. Se cumplió así el acuerdo firmado con anterioridad por la diri-

gencia de Morena para que los aspirantes que sólo alcanzaron un segundo puesto de la encuesta interna del partido tendrían asegurada una curul en el Senado.

“Los aspirantes mejor posicionados en los resultados de los procesos internos de organización... que por un eventual ajuste de género no sean designados en la Coordinación de Defensa de la Transformación, podrán optar por ser designados de manera directa como coordinadores de la Defensa del Federalismo en sus entidades en el primer lugar”, se publicó en un documento del partido que fundó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Encabeza la lista en la Ciudad de México el ex secretario de Seguridad Omar García Harfuch, quien por razón de género cedió la candidatura al gobierno de la Ciudad de México a Clara Brugada; en Chiapas, Sasil Dora Luz de León Villard, porque ganó la candidatura Eduardo Ramírez; en Guanajuato, Francisco Ricardo Sheffield Padilla, al quedar en segundo lugar después del triunfo de Alma Alcaraz.

Claudia Delgadillo ganó el primer lugar para ocupar la candidatura en Jalisco, por lo cual fue inscrito en la lista de los premiados Carlos Lomelí Bolaños y en Morelos fue inscrito Víctor Aureliano Mercado Salgado al perder frente a Margarita González.

En los otros estados donde también habrá elecciones de gobernador, como Puebla,

por lo que fue inscrito el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, debido a que el senador Alejandro Armenta es el candidato, igual que Manuel Rafael Huerta Ladrón de Guevara en Veracruz, donde la candidata es Rocío Nahle y Verónica Noemí Camino Farjat en Yucatán, donde el candidato es Joaquín Díaz Mena, mejor conocido como “Huacho”.

En el caso de Tabasco, Mario Delgado explicó que se abrió una convocatoria para que sean mujeres las que se registren y puedan ser las precandidatas para el cargo en el Senado.

En ese entendido, el dirigente nacional de Morena dio a conocer que las que se registren para aspirar a una curul del Senado de la República, tendrán de plazo del 4 al 6 de diciembre para ingresar sus documentos para poder participar en el proceso del 2023-2024.